

24.07.2019

Pressemitteilung

Bürgerinitiative Südliche Neustadt: Ludwig-Wilhelm-Platz

V.i.S.d.P.

Prof. Dr. Heinrich Liesen, Hauptstr. 26, Baden-Baden
Wolfgang Ullrich, Große Dollen-Str. 37, Baden-Baden
Dipl.-Ing. Mathias Welle, Stadelhoferstr. 11, Baden-Baden

Unser Ludwig-Wilhelm-Platz darf kein zweiter Leopoldsplatz werden!

Die kurzfristig angesetzte und durchgeführte Bürgerinitiative hat bis zum 24. Juli die Zustimmung von über 460 Bürgern gefunden. Sie bekräftigen den Ansatz, dass die Planung rund um den Ludwig-Wilhelm-Platz im Interesse der Bürger und für das Stadtbild auf der Basis des 2017 beschlossenen Konzeptes „Sanierung südliche Neustadt“ weiterentwickelt werden soll.

Eine übergreifende Verkehrsplanung und ein nicht gegen die Bürgerinteressen gerichtetes Tourismuskonzept soll dabei berücksichtigt werden.

Die Unterschriften werden am 25. Juli Oberbürgermeisterin Margret Mergen überreicht.



Prof. Dr. Heinrich Liesen